

Solidaridad y vivas a Venezuela en Encuentro de los Pueblos de Perú



Lima, 16 feb (RHC) La solidaridad con Venezuela contra la intervención de Estados Unidos se expresó, este sábado, en el Encuentro Nacional de los Pueblos realizado en esta capital y que reunió más de 700 representantes de organizaciones sociales.

La reunión aprobó una moción de solidaridad con el pueblo de Venezuela y de rechazo a la intervención norteamericana en el país del Libertador Simón Bolívar. Al inicio del evento, entre vivas a Venezuela, el vicepresidente de la Federación Sindical Mundial, el peruano Valentín Pacho, trajo a la cita la campaña de la organización mundial de solidaridad con Venezuela, y resaltó el derecho de cada país a resolver soberanamente sus problemas.

Estamos contra la intervención de Estados Unidos en Venezuela, no podemos permitir que el imperialismo siga agrediendo a los pueblos de América Latina, señaló.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/183683-solidaridad-y-vivas-a-venezuela-en-encuentro-de-los-pueblos-de-peru>



Radio Habana Cuba